

Wakapolres Sukabumi Pimpin Kegiatan Binrohtal untuk Meningkatkan Akhlak dan Keimanan Personel Polres

Sukabumi - SUKABUMI.INFORMAN.ID

Oct 25, 2023 - 11:27



Wakapolres Sukabumi Pimpin Kegiatan Binrohtal untuk Meningkatkan Akhlak dan Keimanan Personel Polres

Sukabumi, 25 Oktober 2023 - Hari Rabu pagi ini, pukul 08.00 WIB, Masjid Ad-durachman Polres Sukabumi menjadi saksi pelaksanaan kegiatan Binrohtal yang dipimpin oleh Wakapolres Sukabumi, Kompol Septa, S.H., S.I.K., M.H., mewakili

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H. Kegiatan ini dihadiri oleh para Pejabat Utama (PJU) Polres Sukabumi serta personel dari berbagai bagian, satuan, dan sektor Polres Sukabumi.

Dalam suasana penuh kekhikmatan di Masjid Ad-durachman, segenap jajaran Polres Sukabumi bersama-sama merenungkan beberapa poin penting dalam kegiatan Binrohtal ini. Pertama-tama, mereka melantunkan Asmaul Husna, memahami maknanya, dan berkomitmen untuk mengamalkannya dalam kehidupan sehari-hari. Mereka juga berdoa bersama untuk kelancaran dan keselamatan dalam menjalankan tugas-tugas mereka.

"Semoga dengan dilaksanakannya kegiatan Binrohtal ini kita bisa lebih meningkatkan lagi akhlak kita serta keimanan kepada Allah SWT," ujar Wakapolres Kompol Septa dalam sambutannya.

Poin terakhir yang disampaikan adalah pesan tegas kepada seluruh personel Polres Sukabumi untuk mengikuti kegiatan Binrohtal ini setiap Hari Rabu tanpa kecuali. Hal ini menjadi komitmen bersama untuk memperkuat nilai-nilai keagamaan dan ketaqwaan di kalangan personel Polres.

Setelah tahap awal kegiatan, KH. Endun Mansyur memberikan ceramah tentang arti taqwa kepada Allah, kewajiban mencari ilmu, dan pentingnya menjalankan perintah Allah SWT sambil menjauhi segala larangan-Nya. Ceramah ini memberikan pemahaman yang lebih mendalam tentang pentingnya ketaqwaan dan pendalaman ilmu agama dalam menjalani tugas sebagai anggota Polres Sukabumi.

Kegiatan Binrohtal ini menjadi bukti komitmen Polres Sukabumi dalam meningkatkan moral dan spiritualitas personel mereka, sehingga mereka dapat lebih baik dalam melayani masyarakat dengan penuh integritas dan dedikasi.